

La mauvaise gestion du budget de Santa Cruz est dénoncée en Bolivie



La Havane, 9 déc. (RHC)- Le président de la Commission de planification politique, économique et financière de la Chambre des députés bolivienne, Omar Yujra, a mis en garde aujourd'hui contre la faible exécution du budget par le gouvernement départemental de Santa Cruz.

"C'est de l'argent qui dort dans ses comptes fiscaux, et nous le remarquons parce qu'il ne fournit pas de travaux ayant un impact pour les habitants de Santa Cruz, et nous constatons que la plupart de l'exécution du budget par le bureau du gouverneur passe simplement dans des dépenses courantes, c'est-à-dire dans les salaires, les dépenses administratives, et non dans les projets d'investissement ", a déclaré Yujra.

Le bureau du gouverneur a un solde de 450 millions de bolivianos (plus de 60 millions de dollars) en espèces et en banque, a-t-il déclaré, ce qui est un signe clair de mauvaise administration et d'inefficacité dans l'exécution des projets d'investissement en raison de la mauvaise gestion des ressources.

Après avoir comparé ce que d'autres gouvernements ont fait avec les mêmes règles, il a estimé qu'ils font beaucoup plus pour leurs régions.

Il a reproché au gouverneur de Santa Cruz, Fernando Camacho, de consacrer plus de temps en 2022 à des questions politiques dans le but de provoquer l'instabilité du gouvernement national qu'à la gestion, la question qui intéresse le plus la population.

Avec le président du Comité Pro Santa Cruz, Romulo Calvo, et le recteur de l'université autonome, Vicente Cuellar, Fernando Camacho a mené avec violence la grève civique qui, en termes économiques, a causé des pertes estimées à 1,2 milliard de dollars.

Au cours de ces 36 jours, quatre personnes sont mortes, des centaines ont été blessées, une femme a été victime d'un viol collectif, des magasins et la Confédération départementale des travailleurs ont été pillés, et le siège du syndicat des agriculteurs a été incendié.

De même, il y a eu des agressions et des actions discriminatoires à l'encontre du peuple autochtone Ayoreo, et le droit des habitants du département au travail, à la libre circulation, à la santé et à l'éducation a été violé.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/307476-la-mauvaise-gestion-du-budget-de-santa-cruz-est-denoncee-en-bolivie>



Radio Habana Cuba